



RUEDA DE LA FORTUNA.

El camino de las *corcholatas* estará lleno de personas que apoyen sus intenciones presidenciales o tipo de ideología política. Una de estas ellas es Gonzalo Espina, quien hasta hace poco era diputado del PAN en el Congreso de la CDMX, pues hoy puso fin a su militancia de más de 10 años en Acción Nacional y se decantó por la exjefa de gobierno. Dice que observa un extravío político e ideológico de quienes encabezan el partido que quedó manifiesto, desde su perspectiva, ante la absurda e incongruente alianza con el PRI.



CARRUSEL.

El rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, respondió a las declaraciones hechas por el presidente López Obrador, las que asegura, buscan dañar su reputación y la de la Universidad Nacional Autónoma de México. A través de un comunicado, Graue afirmó que la Fundación Conde de Valenciana es una institución sin fines de lucro, regulada por la Junta de Asistencia Privada del Gobierno de la Ciudad de México, y se dedica a brindar servicios oftalmológicos a quienes lo necesitan, con recursos provenientes de cuotas de recuperación de los pacientes y donativos de personas que desean apoyar la labor asistencial. "Las inversiones en moneda extranjera se destinan para la adquisición de equipos, por lo que es absolutamente falso que exista algún tipo de especulación como se ha pretendido insinuar", dijo.

